
 

 

                ４月９日、社会福祉法人 和久園へ二度目の慰問を行いました。 

                オカリナ奏者 弓場さつきさんの演奏に合わせて、楽しそうに歌う 

                入居者の方々の笑顔がとても印象的でした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

            ５月１４日 甲府献血ルームで 

            献血奉仕活動が実施されました。 

            本年度の献血者数はトータル 

２６４名 ／ １０７,９００ml 

            でした。 

            ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    【編集後記】  ＩＴ･ＰＲ･厚生福祉･環境保全委員会  

 

☆ 一年間ご愛読、ご協力ありがとうございました。        委員長 Ｌ東福寺正一 

☆ 皆様のご協力により一年間無事にクラブニュースの発行が出来ました。 

誠にありがとうございました。               副委員長 Ｌ石川宝王 

    ☆ 一年間ご愛読ありがとうございました。             委員 Ｌ三木浩幸 
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 ＜会長テーマ＞   心 が 通 じ る、 あ た た か い 奉 仕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     1年を終えて              第 22代会長 Ｌ飯島 正敏 

  

今期、会長という大役を任されてから、会員の皆様のご協力により、任期を無事終えようと 

しております。岩間幹事、丹沢会計をはじめ、会員の皆様にご協力いただき、心より感謝申し 

上げます。 

今年度は、「心が通じる、あたたかい奉仕」を会長テーマとして、誠心誠意奉仕活動を行う 

よう、心がけてまいりました。イオンモールでの「はたちの献血」も 2回目を迎え、100名を 

超える方々にご協力いただきました。また、和久園とフォレスト小瀬で弓場さつきさんにオカ 

リナを演奏していただきました。心あたたまる演奏会となり、入居者の皆さまに生きる力を 

与える事ができたのではないかと思います。 

    来期は二子石会長を中心に、皆様がますますご活躍され、より充実したクラブ運営がなされ 

る事を祈念し、退任の挨拶とさせていただきます。 

 

 



 

 

 

 

  一年を終えて      幹事 Ｌ岩間俊朗 

 

昨年７月に、甲府舞鶴ライオンズクラブ幹事に就任させて頂き、 

無事この大役を遂行できたのか私自身よくわかりませんが、メン 

バーの皆様に大変なご理解ご協力を頂き、また事務局の後藤さん 

の細やかな裁量により、早いもので一年が過ぎようとしています。 

在籍も浅く、何を如何してよいか全くわからず苦労いたしましたが、無事に任期を終え 

ることができ大変嬉しく思っております。 

これからも二子石次期会長をはじめ、メンバーの 

皆様方と協力し甲府舞鶴ライオンズクラブ発展のた 

めに尽くしたいと考えております。 

メンバーの皆様方に「感謝！！感謝！！」です。 

一年間大変お世話になりました。今後とも宜しく 

お願い申し上げます。 

 

 

 
 
 

一年を終えて     会計 Ｌ丹沢俊樹 

  

この 1年間会計を務めさせていただきました。飯島会長の一腕 

              として任命されたにもかかわらず、期待に十分に応えることがで 

きず大変申し訳なく思っております。 

会員名簿を見るに、10年前のメンバーと比べると新しいメンバーが随分増えてきたなあ 

と、またその中において退会者もおられることを思うと少し残念な気がいたします。 

毎年、少しずつですが新しいメンバーを迎えることができる故に、ただ現行の事業に 

とらわれず、新たな事に積極的に取り組む事も将来的には大切なことと思っております。 

今年度解決できなかった検討事項・次年度への 

積み残し案件等あると思いますが、次期、二子石 

会長を中心に検討･解決されクラブの活性化･発展 

を期待しております。   

最後になりましたが、皆様のご協力によりこの 

１年を無事に終えることができましたことを心よ 

り感謝申し上げます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当委員長自らが「雨男」ということもあり、当初予定 

していた 3/30（日）がしっかりと雨天順延となりましたが、 

予備日である 4/13（日）に無事開催することができました。 

当日は暑くもなく寒くもなく、スポーツにはとてもよい 

気候の中、順延になったにもかかわらず多くの皆様にご参 

加いただき、楽しいひとときを過ごすことができました。 

 私自身も今回が初参加でしたが、参加者の皆様のテニス 

に対する情熱がとても心地よく感じ、また、気持ちの良い 

汗をかきながら右へ左へボールを追う姿を見て、そのがむ 

しゃらな姿勢に感動を覚えました。 

そして、全員最高な”笑顔”でした！ 

恒例の”抽選会”も大いに盛り上がり、その歓声の余韻 

が残るまま、無事にテニス教室を終えることができました。 

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。 

来年もまた、多数のご参加をよろしくお願い申し上げます。 

 

社会奉仕・ＹＣＥ・青少年育成委員会 

   委員長 Ｌ石 井 啓 喜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


